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Zusammenfassung

        
Abnormale farbliche Veränderungen der Haut werden als Hautverfärbung bezeichnet. Berichtet wird über einen 73 Jahre alten Patienten mit einer umschriebenen Weißverfärbung an der Oberlidkante in Nachbarschaft zu den ableitenden Tränenwegen. Bei spaltlampenbiomikroskopisch unauffälligem Befund wurde eine exzisionale Biopsie des suspekten Areals vorgenommen. Im Ergebnis des okuloplastisch-chirurgischen Vorgehens wurde die Diagnose eines Prurigo nodularis gestellt.
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Abstract

        
An abnormal change in skin colour is designated as discolouration of the skin. A 73-year-old male patient with circumscribed discolouration of the upper lid margin near the lacrimal pathway is presented. Slit lamp biomicroscopy showed no other signs of pathomorphological change. An excisional biopsy was performed. The whole abnormal area was removed. The oculoplastic procedure was the surest way to establish a definite diagnosis of Prurigo nodularis.
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